



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN. 2 FÉVRIER 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## NAVIRES COULÉS PAR DES SOUS-MARINS ALLEMANDS MEURTRE ET SUICIDE À LA NOUVELLE-ORLÉANS

### LES SOUS-MARINS ALLEMANDS

Torpilleurs et navires marchands coulés

UN VAPEUR ANGLAIS ECHAPPE AU DANGER PAR SA VITESSE. — EMOI DANS LES PORTS D'IRLANDE.

LES ATTAQUES SONT FAITES SANS PREVENIR LES EQUIPAGES DES STEAMERS. — ARMATEURS DE LIVERPOOL SONT SANS CRAINTE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 1er février. — Une agence télégraphique ici publie une dépêche de Paris annonçant la perte du torpilleur français "Zig" coulé par des sous-marins allemands au large de Nieuport, Belgique. On a appris, de la même source que des avions allemands avaient bombardé la ville de Bailleul, neuf milles à l'Est de Hazebrouck, près de la frontière de Belgique.

Des dépêches reçues de Constantinople annoncent, officiellement, le bombardement d'un port russe sur la mer Noire par une flotte turque.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er février. — De Southport, une station balnéaire dix-huit milles au Nord de Liverpool, on apprend qu'un sous-marin allemand, probablement le "U-21" a été aperçu au large de Southport ce matin de bonne heure.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Dublin, via Londres, 1er février. — Le commandant du vapeur anglais "Leicester" raconte que son navire a été attaqué au large du sémaphore de Kesh dans la baie de Dublin, Irlande, par un sous-marin allemand.

Il faisait un temps affreux, a dit le commandant, la mer était tellement agitée que les passagers étaient réfugiés dans leurs cabines. La vigie aperçut le sous-marin émergeant à un mille de distance, et faisant des signaux nous ordonnant de stopper. Mais je donnai de suite le commandement de filer sous toute vapeur, et dans quelques minutes d'un allure de 24 nœuds à l'heure nous avons perdu notre ennemi de vue.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er février. — Un communiqué du ministère de la marine annonce la perte de deux navires marchands de l'Angleterre le "Tokomaru" et l'"Icaris" au large de l'île de Man dans la mer d'Irlande par un sous-marin allemand. L'équipage du "Tokomaru" a été sauvé par le bateau de pêche "Semper."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er février. — Le steamer "Tokomaru" a été torpillé lors qu'il était stoppé, attendant un pilote. Le vapeur anglais "Kilcona" a été coulé au large de l'île de Man dans la mer d'Irlande par un sous-marin allemand. L'équipage du vapeur a été sauvé par le paquebot "Gladys", et débarqué sur l'île de Man.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Belfast, 1er février. — Les exploits de sous-marins allemands ont causé un vif émoi parmi les armateurs de Belfast. Vingt-trois steamers prêts à lever l'ancre ont reçu l'ordre de rester dans le port.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er février. — L'activité de

### VAPEUR AMERICAIN IMPOSE PAR CARRANZA

Les troupes de Zapata s'emparent de quelques villes

VILLA N'A PAS ETE SERIEUSEMENT BLESSE.

CARRANZA VA ENTAMER UNE NOUVELLE CAMPAGNE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

New York, 1er février. — Le commandant du vapeur "Perfection" de la Standard Oil Co. qui vient d'arriver aujourd'hui venant de Tampico a déclaré que les troupes de Carranza dans cette ville l'avaient forcé de payer un impôt pour le laisser quitter ce port.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 1er février. — Des rapports officiels parvenus aujourd'hui au Département d'Etat annoncent que les troupes de Zapata ont pris et maintiennent plusieurs faubourgs au Sud de Mexico et que Monterrey est en complète possession des troupes de Villa sous les ordres du Gén. Angeles.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Et Paso, Tex., 1er février. — Des personnes arrivant de Aguascalientes ont déclaré avoir vu le Gén. Villa et qu'il paraissait avoir été réellement blessé mais non sérieusement.

Cette nouvelle a été confirmée plus tard au Département d'Etat à Washington.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vera Cruz, 1er février. — Il est apparu que l'armée du général Carranza se prépare à rentrer en campagne prochainement pour attaquer les forces de Villa et Zapata. Au quartier général de Carranza on affirme que beaucoup de soldats de Zapata désertent et viennent offrir leurs services dans les rangs de Carranza.

la flotte de sous-marins allemands s'exhibe par le fait des expéditions de renforts considérables des ports d'Angleterre aux ports de France et de Belgique. Les sous-marins ennemis se concentrent afin d'attaquer les navires-transport.

Plusieurs navires marchands ont souffert de la présence des sous-marins dans les eaux britanniques. Quelques-uns ont été coulés tandis que d'autres ont réussi à tenir les petits navires ennemis à distance en filant sous toute vapeur.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er février. — La Presse française dénonce avec indignation le procédé barbare des sous-marins allemands en torpillant des navires marchands sans avertir leurs équipages du danger qui les menace.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Liverpool, 1er février. — Les armateurs de Liverpool ne craignent pas des attaques de sous-marins allemands dans la rivière Mersey. Les steamers des compagnies régulières partiront comme d'habitude.

### FRANCE ET RUSSIE

Fréquentes canonnades sur le front, au Nord

ATTAQUES DES ALLEMANDS REPUSSEES PRES D'YPRES. — ACTIVITE DE L'ARTILLERIE A BERRY-AU-BAC.

LES RUSSES ANNIHILENT DEUX COMPAGNIES EN POLOGNE. — LES COMBATS EN CARPATHE. — ECHOS DE LA VICTOIRE SUR LES TURCS A TABRIZ.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er février. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui:

"Les journées du 30 et du 31 janvier se sont passées au combat d'artillerie dans toute la région au Nord.

"Au Sud-Est d'Ypres, les allemands ont livré un assaut contre nos retranchements au Nord du canal, mais ils ont été repoussés.

"Nos batteries ont eu beaucoup de succès sur tout le front dans le département de l'Aisne, de la confluence de l'Aisne et de l'Oise jusqu'à Berry-au-Bac. Plusieurs tranchées ont été démolies, ainsi que des abris pour mitrailleuses, et quelques détachements de l'artillerie ennemie ont été dispersés.

"En Champagne, au Nord-Est de Meuil-les-Hurlus nous avons consolidé nos positions dans une petite forêt dont nous avons pris possession samedi.

"La journée du 31 janvier a été relativement calme dans le département de l'Argonne où les allemands ont subi de très fortes pertes depuis quelques jours.

"Dans le département de Wœvre, en Lorraine, et dans les Vosges, il ne s'est rien passé d'important."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 1er février. — Rapport officiel de l'état-major des armées russes.

"Dans la forêt au Nord de Gumbinnen et de Pikkalen nos troupes ont fait de grands progrès; les combats continuent.

"Sur la rive gauche de la Vistule un ranglant combat a eu lieu le 30 janvier. Nous avons attaqué les allemands qui avaient capturé une de nos tranchées. Une lutte opiniâtre s'ensuivit, et les allemands furent délogés de nos tranchées, à la pointe des baïonnettes. Nous avons presque anéanti deux compagnies de soldats ennemis, et fait prisonniers trois officiers et soixante soldats.

"Dans les attaques du 28 janvier les allemands avaient employé quatre régiments d'infanterie. Sur la rive gauche de la Vistule, notre artillerie continue le bombardement des positions ennemies. Un fortin d'avant-poste a été démolit, plusieurs tranchées ont été endommagées, trois canons à tir rapide ont été démolis, et un certain nombre de canons de fort calibre ont été réduits au silence.

"En Carpathie, les combats continuent sur le front de bataille entre le mont Dukle et le mont Wysshow. Sur l'aile gauche nous avons l'avantage sur l'ennemi, et nous prenons journellement un grand nombre de prisonniers.

"En Bakowine, il n'y a eu que des combats d'avant-gardes. Nos troupes en Perse ont occupé la ville de Tabriz le 30 janvier. Dans les combats avant l'occupation, nous avons capturé quatre canons de campagne, des approvisionnements, des munitions de guerre et un grand nombre de prisonniers."

### ALLEMAGNE, AUTRICHE

Berlin ne constate rien d'important en Belgique et en Prusse orientale

LES DUELS D'ARTILLERIE ENTRE RUSSES ET AUTRICHIENS SUR LES RIVES DE LA DUNAIE ET DE LA NIDA.

EVACUATION DE RETRANCHEMENTS PAR LES TROUPES DU CZAR.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 1er février. — Le bulletin officiel de l'état-major allemand publié aujourd'hui, déclare:

"Rien d'important sur le théâtre de la guerre à l'Ouest.

"Le calme règne en Prusse orientale. Nos troupes, au Sud-Ouest de Milawa, et au Nord de la Vistule en Pologne du Nord ont chassé les russes des retranchements qu'ils avaient capturés la veille.

"Nous avons fait quelques progrès en Pologne centrale.

"Nous avons renouvelé nos attaques dans la région au Sud de la rivière Pila en Pologne du Sud."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 1er février. — Le rapport officiel de l'état-major austro-allemand publié aujourd'hui annonce:

"Les duels d'artillerie ont été très violents sur les bords des rivières Dunajee et Nida. Notre artillerie dirigeant un feu continu sur les tranchées occupées par les russes a forcé ces derniers à évacuer leurs positions.

"Sur le front, en Pologne, il y a eu de fréquents échanges de canonnades.

"Le calme règne en Carpathie."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 1er février. — Une dépêche de Vienne annonce que les combats ont recommencé dans l'est de la Serbie. L'armée Allemande est prête à renouveler ses attaques le long du Danube. Les manœuvres ont été retardées à cause de la crue du Danube.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er février. — Une dépêche d'Athènes dit:

"La Grèce viendra à l'aide de la Serbie si les troupes Austro-Allemandes envahissent ce pays."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 1er février. — "Nous restons sur le territoire de l'ennemi jusqu'à ce qu'ils soit vaincu ou écrasés," a dit l'empereur Guillaume aujourd'hui pendant qu'il décorait un de ses soldats.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Intersburg, Allemagne, 1er février. — Une femme du nom de Augusta Kamachet a été condamnée à être fusillée. Elle est accusée de trahison.

EXECUTION D'UNE FEMME.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

### ETATS UNIS

Dernières nouvelles des villes principales de l'Union

LE CROISEUR "MONTANA" ENVOYE A HAITI POUR PROTEGER LES INTERETS AMERICAINS.

AUGMENTATION DES DEPOTS DES BANQUES POSTALES. — MEURTRE ET SUICIDE A TOLEDO. — LES FEMMES QUI VOTENT DOIVENT DECLARER LEUR AGE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 1er février. — Le croiseur "Montana" ayant à bord 600 soldats d'infanterie de marine est parti de Guantanamo à destination de Port-au-Prince, Haïti, afin de protéger les intérêts américains menacés par la révolution.

L'escadre de l'Atlantique, sous le commandement de l'amiral Caperton s'est rendue de Cap Haïtien à Port-au-Prince. La canonnière "Uhesling" est à Saint Marc. Les troupes révolutionnaires sous le commandement du général Guillaume, marchent sur Port-au-Prince pour attaquer le président Theodore.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 1er février. — Depuis le commencement de la guerre européenne, il y a eu une très forte augmentation des dépôts aux caisses d'épargne des banques postales. Plus de cent mille personnes ont porté leurs économies pendant cette époque. Les dépôts ont augmenté de plus de trois millions de dollars, par mois.

Des milliers d'ouvriers d'origine étrangère ont placé leur argent dans les banques postales, au lieu de l'envoyer en Europe.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Toledo, O., 1er février. — Mlle Esther Williams a été tuée, et Mme Ollie Dupuy Sible a été mortellement blessée aujourd'hui par un nommé Robert G. Smith, qui était amoureux de Mme Sible et accusait Mlle Williams de tenir des propos à son désavantage à Mme Sible.

Smith s'est tiré une balle de revolver dans la tête.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Chicago, 1er février. — Les femmes qui désirent voter à Chicago seront obligées de déclarer leur âge lorsqu'elles se présenteront au bureau d'enregistrement des votants. Elles seront requises de répondre aux mêmes questions qui sont adressées aux votants du sexe masculin.

Cette décision des autorités politiques empêchera un grand nombre de femmes de se présenter au bureau d'enregistrement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Atlanta, Ga., 1er février. — Un verdict d'acquiescement a été prononcé aujourd'hui en faveur de Dan S. Lehon, C. C. Teddor et Arthur Thurman, accusés d'avoir suborné certains témoins à se parjurer dans le procès sensationnel de Leo Frank inculpé du meurtre de Mary Phagan, jeune ouvrière.

M. Lehon est le gérant pour le Sud de l'agence de détectives Burns, et a beaucoup d'amis à la Nouvelle-Orléans.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Biloxi, Miss., 1er février. — Louise Gunn, âgée de 14 ans, qui s'était échappée de Lawrenceburg, Tenn., pour ne pas continuer ses études scolaires a été retrouvée aujourd'hui à Gulfport.

### DRAME DE L'AMOUR

Mlle Estelle Thompson tuer par son amoureux James Oveno

LE MEURTRE SE LOGE UNE BALLE DE REVOLVER DANS LA POITRINE.

REFUS DES PARENTS DE CONSENTIR AU MARIAGE DES DEUX JEUNES GENS LA CAUSE DU TERRIBLE INCIDENT.

Un drame attribué à un désespoir d'amour a vivement impressionné, hier soir, les habitants de la rue Cambronne près de la rue Hickory, à Carrollton.

James Oveno, jeune homme, âgé de 24 ans, rendu fou par le chagrin du refus des parents de Mlle Estelle Thompson de consentir à son mariage avec la jeune fille, se servit d'un revolver et tua Mlle Thompson, puis se logea une balle au côté gauche de la poitrine. Oveno était cordonnier de son état, et avait la réputation d'être un garçon rangé, et économe, mais gagnant très peu d'argent, et n'ayant pu faire des économies.

Depuis quelque temps il courtisait Mlle Thompson, qui de son côté n'était pas insensible aux attentions du jeune homme. Les parents de Mlle Thompson refusaient de consentir au mariage à cause du manque de fortune de l'amoureux.

On lui défendit l'entrée de la maison, et il fut sommé de cesser ses avances envers Mlle Thompson.

Hier soir vers huit heures, Oveno se rendit à la demeure de la famille Thompson, et la jeune fille le rejoignit sur le trottoir. Pendant qu'ils causaient la mère de Mlle Thompson se rendit près d'eux, et demanda que l'entrevue cesse.

Sans dire un mot, Oveno, sortit un revolver de sa poche et tira à bout portant sur Mlle Thompson qui tomba, morte, sur le trottoir.

Puis le jeune homme dirigea l'arme contre sa poitrine et se logea une balle dans le côté gauche.

Des voisins attirés par les détonations et par les cris de la mère affolée, relevèrent le cadavre de l'infortunée victime, et firent venir l'ambulance qui transporta Oveno, mourant, à l'Hôpital de la Charité.

LA TACTIQUE RUSSE.

Le colonel Roussel constate dans le "Petit Parisien" que le dernier communiqué russe ne laisse subsister aucun doute sur la situation tout à fait rassurante de nos amis et alliés.

On voit donc que leur seul n'était qu'une reprise de champ et une façon de recevoir plus rapidement des renforts indispensables afin de faire masse contre un adversaire très puissant. D'ailleurs, rompre n'est point fuir. Les Français de la lame le savent bien et l'homme de guerre aussi.

De polybe, dans le "Figaro": "Manifestement la violente offensive du maréchal de Hindenburg n'a surpris ni le haut commandement ni l'opinion russe. Ce n'est pas sur les positions qu'ils ont été le plus furieusement attaqués que les Russes ont rompu. Les Allemands en ont été repoussés avec de grosses pertes. Là où le grand-duc s'est replié il semble bien avoir opéré une manœuvre."